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2016-2017クラブテーマ/心身の健康を保ち、楽しく奉仕しよう 

会長/鞍掛彰秀・幹事/村山与四郎 

通常例会 1514回 本年度第 33回 例会日 2017年 3月 22日 会場/天童ホテル 

司会 / 小関芳重   タクト / 永山和敏   ソング / 我らの生業 

 

1. 会長挨拶 / 鞍掛彰秀会長  

 本日は前天童市薬剤師会会長の新関彌一郎さんの卓話ですので、お薬の話題です。 

 市役所の窓口などで、「医療機関を受診したときは、ジェネリックの薬をお願いして

下さい」と書いたカードが渡されます。ジェネリック医薬品とは何でしょうか。ジェネ

リックとは、「一般的」という意味ですが、効能・安全性が承認された医薬品で、ＯＤ

錠と言って、口の中で溶けやすいなど工夫もしてあります。しかしこれは、一流医薬品

メーカーが 1 つの薬を 30 年もかけて開発し病院に提供した薬（新薬・先発薬）が市場

に流れ数年経って、他のメーカーが同様の薬を真似て作ったものです。ですからジェネ

リックは後発品とも呼ばれています。開発費用が掛かっておらず安く市場に流れている

ため、患者さんが窓口で支払う分が先発薬より安く、医療費の削減に貢献しています。

ですから例えば天童市の国民健康保険財政運営を楽にさせることができます。そのため

行政はジェネリック医薬品を推奨するわけです。天童市には「日新製薬」という製薬会

社がありますが、主に後発薬を製造して大きく業績を伸ばしていて、北日本で売上額は

最高です。 

 しかし、先発の薬は幾度も国の厳しい審査を受けて発売許可が下りているため、信用

度は圧倒的で、心臓病・脳血管疾患・重い胃潰瘍などで、最初は先発薬を出されるべき

でしょう。副作用対策も、しっかりしていて、使用上の注意も頻繁に更新されています。

一方病状が落ち着いたり、例えば痛み止めを軽い痛みの症状に使う場合は後発薬で充分

です。皆さんが医療機関を受診した場合はこのことを理解しておいてください。最終判

断は医者の裁量に任せるべきでしょうが。 

「落ち着いたら安いジェネリック薬をお願いしたい」と言って構わないと思います。 

  

2. 本日のプログラム / 新関ＰＧ 

ロータリー財団の話 

① ロータリー財団 寄付の仕方と認証 

個人認証 年次募金に毎年 100＄以上寄付する個人を認証 

ポール・ハリス・フェロー 年次基金に 1,000＄以上寄付 

マルチブルＰＨＦ ＰＨＦに 1,000＄寄付毎に授与される 

ＲＩテーマ/人類に奉仕するロータリー 
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ポール・ハリス・ソサエティ 毎年 1,000＄以上寄付する 個人を認証 

ベネファクター 恒久基金に 1,000＄以上の寄付を行った人を指します 

メジャードナ 寄付種類に関係なく 10,000＄を超えた個人又は夫婦 

アーチ・クラフト・ソサエティ 寄付分類に関係なく 250,000＄寄付 

遺贈友の会 資金計画において合計 10,000＄以上誓約した個人又は夫婦 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② クラブへの認証 

Every Rotarian クラブ 年度に正会員が 100＄以上 100％寄付したクラブ 

100％財団の友会員クラブ 全会員が年次基金に 100＄以上寄付したクラブ 

100％ＰＨＦクラブ 全会員がＰＨＦになった時申請する 

年次基金上位 3クラブ 平均 50＄以上の年次寄付地区内上位 3クラブ 

③ その他 シェアーシステム、年次寄付の運用 

④ 補助金の運用と使い方 

⑤ 特典等について詳しく解説 

  

3.幹事報告 / 村山与四郎 幹事 

①天童王将ライオンズクラブより 

 結成 35周年式典出席のお礼状が届いています。 

②本日例会終了後、臨時理事役員会を開催いたします。 

 

4.スマイル報告 / 緑英樹 

高橋繁夫  100万＄例会、ひっぱりウドン、納豆汁、大変美味しかったです。 

阿部米位  新関パストガバナーのお話楽しみです。 

志田泰久  社会福祉法人きらめきの里第二期工事が完成し、4 / 5 グランドオープン

します。介護施設 7つがフル稼働します。宜しくお願いします。 

志田泰久  久々に出席します。新関節を聞きにきました。 
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後藤重雄  結婚記念日のお花有難う御座いました。 

新関彌一郎 財団の話をします。できるだけ聞いてください。 

村山与四郎 新関ＰＧ スピーチご苦労様です。 

鞍掛彰秀  卓話よろしく。わかりやすくお願いします。 

斉藤幸雄  新関ＰＧ話楽しみです。勉強させていただきます。 

水戸部陽一 新関ＰＧのお話を楽しみにしています。 

武山 茂  新関ＰＧのお話楽しみです。 

村山征彦  講師の先生と昼食をすることができ光栄です。 

佐藤栄二  3/12 ゴルフコンペで優勝しました。楽しいゴルフでした。また参加しま

す。 

土屋政浩  結婚記念日 

野川晶弘  今日で 56才になりました。まだまだ走ります。 

山口 孝  新関さんご苦労さまです。 

 

 

5.出席報告 / 天童東ＲＣ出席委員会 永山和敏 

本日会員 51名 出席者 32名 出席率 68.09％  

 ※前々回出席率を 91.49％に修正いたします。 


